

12 Tanten in Paris erwischt!



"Schatzi, ich habe ab 19:00 Thekendienst auf dem Grillplatz..."
Mit diesen Worten verabschiedeten sich 12 Tanten am 14. Mai von ihren Frauen. Fakt ist: Sie wurden 5 Stunden später mit einem Detmolder Bierwagen bei einer Spritztour durch Paris erwischt. Verräterisch ist nicht nur der Karton, der sogar die Anzahl der Tanten beschreibt. Auch die rote Farbe des Bierwagens, den man aufgrund der

Ablehnung gegen Rotwein als Fahrzeug gewählt hatte, läßt auf klare Absichten schließen...

Vielen Dank von Ilona, Markus und Carsten an alle umsichtigen Fahrer